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ЕДИНОРОССЫ ВЫДЕЛИЛИ
ДЕНЬГИ НА ДОРОГИ

Вчера губернатор области 
Е.С. Строев совершил рабочую
поездку, во время которой оз�
накомился с ходом работ по
ремонту орловских дорог. Сей�
час укладка асфальта осущест�
вляется на 1,5�километровом
участке улиц Авиационной и
Спивака. Работы по ремонту
дорожного покрытия здесь
предполагается завершить уже
в ближайший вторник. Плани�
руется, что до конца июня бу�
дет отремонтирован ещё ряд
центральных и окраинных улиц
города. 
Выступая перед журналистами, гу�

бернатор сделал следующее заявление:
"Понимая всю сложность ситуации с  до�
рожными работами в Орле и в целом по
области, правительство и партия "Еди�
ная Россия" пошли нам навстречу и ре�
шили выделить от 200 до 500 миллионов
рублей. Эти деньги мы направим на то,

чтобы нако�
нец закончить
эпопею с ас�
фальтирова�
нием. Хочу
подчеркнуть,
что люди, ко�
торые "при�
мазываются" к этим средствам и кото�
рые не хотели, чтобы "Единая Россия"
победила на выборах, сегодня, не стес�
няясь, заявляют, что деньги выделяют
им. Повторяю, средства даёт партия
"Единая Россия" тем регионам (регио�
нам, а не отдельным городам. — Прим.

ред.), где ее отделениями были выигра�
ны региональные выборы. 

Чтобы заасфальтировать весь г. Орёл,
потребуется не менее миллиарда руб�
лей. И эти деньги мы найдем. Надо, что�
бы дорожные компании, которые сейчас
работают в Орле, в течение лета отре�
монтировали самые разбитые участки. И
тогда люди увидят, какая партия дей�
ствительно является партией реальных
дел. 

Напомню, что областная администра�
ция выделила 100 миллионов рублей на
асфальтирование дорог г. Орла и сель�
ских районов. Проект постановления уже
подписан. Но мы понимаем, что этих де�
нег мало. Поэтому 50% транспортного
налога, который будет собираться, ре�
шено сразу направлять во все поселко�
вые администрации области и в г. Орел.
Сверхплановые поступления также оста�
нутся в распоряжении глав администра�
ций районов и городов". 

Е.С. Строев критиковал работу орлов�
ской мэрии. Обращаясь к заместителю
мэра Орла В.В. Ерёмину, губернатор
резко сказал: "Начинайте наконец отста�
ивать интересы своего города. Пере�
станьте вилять. Займитесь делом.
Вспомните, как один из бывших руково�
дителей города А.П. Иванов начал квар�
тал за кварталом сносить старые дере�
вянные дома и на их месте строить но�
вые. Почему вы не берете с него при�
мер?" В.В. Ерёмин не нашёлся, что отве�
тить на замечание губернатора. 

ВОССОЕДИНЕНИЕ ЦЕРКВЕЙ
17 мая, в праздник Вознесения
Господня, в московском храме
Христа Спасителя состоялось
подписание Акта о каноничес�
ком объединении, в результате
которого произошло воссоеди�
нение Русской православной
церкви и православной церкви
за границей. Свои подписи под
историческим документом по�
ставили Патриарх Московский
и всея Руси Алексий II и Перво�
иерарх зарубежной церкви ми�
трополит Лавр. На торжествен�
ной церемонии присутствовали
Президент РФ Владимир
Путин, мэр Москвы Юрий Луж�
ков, первый вице�спикер Гос�
думы Любовь Слизка, россий�
ские и украинские политики,

несколько тысяч православных
верующих, приехавших на тор�
жество из дальнего зарубежья. 

Подписание акта будет означать воз�
вращение Русской зарубежной церкви в
лоно Московского патриархата. Отныне
прихожане РПЦЗ смогут причащаться во
всех православных храмах мира, а ее ду�
ховенство получит право совместного
служения с иерархами всех поместных
православных церквей. 

Русская зарубежная церковь стано�
вится частью Русской православной цер�
кви, но сохранит самостоятельность в
делах административных и хозяйствен�
ных. 

"Восстановление единства Русской
православной церкви — событие всена�
родное, исторического масштаба и ог�
ромного нравственного значения", — за�
метил Президент РФ Владимир Путин во
время церемонии. Президент напомнил,
что церковное разделение возникло в
результате "глубочайшего политическо�

го раскола" российского общества и
вследствие ожесточенного противобор�
ства прежде всего в гражданской среде.

"Сегодня мы видим, как совершается
врачевание ран, нанесенных в XX веке.
Единение церквей — это, возможно,
один из самых важных и серьезных ша�
гов по преодолению раскола русского
народа, раскола нашей нации, который
возник в начале XX века. И сейчас очень
важно, чтобы это событие стало толчком
и для других решений" — так комменти�
рует событие Сергей Щеблыгин, пред�
ставитель Орловского областного Сове�
та в Совете Федерации, президент
фонда Андрея Первозванного.

УВД И МИГРАЦИОННАЯ
СЛУЖБА ВЗЯЛИСЬ ЗА РЫНКИ

В четверг в УВД области про�
шла пресс�конференция по во�
просам реализации Закона "О
розничных рынках…". В ходе
ее было объявлено о начале
акции "Порядку на рынках —
быть!".
Участвовавшие в конференции на�

чальник отдела по борьбе с нарушения�
ми в сфере потребительского рынка и
исполнения административного законо�
дательства УВД по Орловской области
С.Н. Кондрашов и начальник отдела миг�
рационного контроля УФМС по Орлов�
ской области И.В. Лебедева сообщили о
работе своих ведомств по наведению

порядка на рынках области. Самое рас�
пространенное правонарушение в этой
сфере — торговля с нарушением сани�
тарных норм и правил. По словам Сергея
Николаевича, за три с половиной месяца
на рынках области проведено почти 1400
проверок. 

Участвовавший в пресс�конференции
председатель общественной организа�
ции "Союз рынков Орла" А.А. Страждин
рассказал о трудностях, которые испы�
тывают предприниматели с изменением
законодательства. Одна из главных —
сложности с оформлением на работу
продавцов, которые меняются на рынках
очень часто. 

Представитель миграционной службы
напомнила присутствовавшим о том, что
с 1 апреля 2007 года трудовые отноше�
ния с иностранными гражданами и лица�
ми без гражданства, осуществляющими
торговую деятельность на рынках, долж�
ны были быть расторгнуты. А разреше�
ния на работу, выданные Федеральной
миграционной службой на имя таких
граждан,  подлежали аннулированию.
Как это отразится на сезонной торговле
украинскими овощами и абхазскими
фруктами, предсказать можно уже сей�
час: или торговля будет вестись неле�
гально, или товар будет продаваться че�
рез перекупщиков. Зато белорусы, тор�
гующие в Орле, никак не пострадают.
Братских соседей новые ограничения,
по словам Лебедевой, не коснулись.

Информагентство 

"Орловской правды".

СЕГОДНЯ — ДЕНЬ ПИОНЕРИИ

Нынешние майские праздники напомнили

крымчанам о временах советского туризма — во

многих пансионатах и санаториях Евпатории, Ял�

ты, Алушты номера в начале месяца были запол�

нены. Еще в прошлом году гулкая пустота коридо�

ров и скучающий от безделья персонал встречали

ораву участников автопробега "Легенда Крыма",

в эту поездку мы удивлялись раннему наплыву от�

дыхающих. 

(Окончание на 8�й стр.).

Малоархангельский
район

У ДАНТИСТОВ 

НОВОСЕЛЬЕ
В рамках реализации на�
ционального проекта
"Здоровье" обновился
стоматологический каби�
нет районного центра.
После ремонта и установ�
ки нового оборудования
двери здесь вновь откры�
ты для пациентов.

В здании отремонтирова�
на крыша, современными
материалами облицован фа�
сад. Старые рамы заменены
стеклопакетами. Внутри по�
мещения установлены новые
системы отопления, водо�
снабжения и канализации.
Приобретена новая мебель.
Но главное — установлены
три современные импорт�
ные бормашины. Прежнее
оборудование решено пере�
дать в школы, где стоматоло�
ги смогут вести дополни�
тельный прием. 

(Продолжение подборки 
на 3�й стр.).

КРЕСТ 

ЗА "ПОБЕДОЙ"
6 мая за кинотеатром
"Победа" представители
молодежного православ�
ного братства установили
поклонный крест в честь
св. Георгия Победоносца.

Крестом решено было от�
метить место, где некогда
располагались Георгиевский
собор и одно из древнейших
в Орле кладбищ.

Четырехметровый крест
поставлен в память о тех, кто
некогда нашел здесь послед�
нее пристанище. Как сооб�
щил один из организаторов
акции К.Б. Грамматчиков, на
кладбище было много воин�
ских захоронений. "Святой
Георгий издавна считался
покровителем воинов, их не�
бесным защитником. Хотя ни
храма, ни самого кладбища
давно уже нет, необходимо
отметить то место, где хоро�
нили защитников Отечест�
ва", — подчеркнул Констан�
тин Борисович.

(Продолжение подборки 
на 4�й стр.).

В ГОРОДЕ ОРЛЕ

В ГОРОДАХ 

И РАЙОНАХ ОБЛАСТИ

"Орловская правда" — это материалы на злободневные темы, журналистские
расследования, официальная информация, комментарии, ТВ�программа 

(39 каналов, включая кабельное телевидение). О жизни области мы рассказываем вам
максимально ОПЕРАТИВНО и главное — ОБЪЕКТИВНО. Наша позиция — это позиция

всех жителей Орловщины. Хотите быть в курсе событий   —

подпишитесь на "ОРЛОВСКУЮ ПРАВДУ"!

ПОДПИСКА�2007

Дорогие читатели!
Продолжается подписка на единственную ежедневную областную газету

"Орловская правда" на второе полугодие 2007 г.

ПОДПИСКА ПРИНИМАЕТСЯ:

— в киосках "Орелроспечати", в областной детской и медицинской библиотеках;

для читателей г. Мценска — в киосках "Орловской печати" — 186 рублей (получение
газеты по месту подписки);
— во всех почтовых отделениях области — 342 рубля (доставка на дом).  

Стоимость почтовой подписки изменилась в связи с увеличением почтовых расходов на доставку.    

ПОГОДА

Температура воздуха

в Орле и по области  

+28 — 30°С, ясно.

ДОРОГА К ЮГУ

Что происходит в парке Побе�
ды? Почему вырубили деревья?
Когда же наконец снова можно бу�
дет купаться в Орлике? Такие во�
просы все чаще задают нам чита�
тели. Действительно, то, что тво�
рится сейчас в любимом всеми го�
рожанами Дворянском гнезде и
его окрестностях, радовать не мо�
жет: деревья спилены, по берегу
протянуты трубы, повсюду следы
от машин. Кто виноват и когда бу�

дет наведен порядок? С этими во�
просами мы обратились к началь�
нику городского управления ком�
мунальным хозяйством И.К. Буно�
ву. Оказалось, что Дворянское
гнездо и парк Победы не стали
жертвой чьего�то злого умысла.
Все разрушения связаны с прове�
дением работ по расчистке русла
Орлика, или, как говорят специа�
листы, дноуглубления. 

(Окончание на 4�й стр.).

МЭРИЯ ОБЕЩАЕТ

На минувшей неделе наша
страна отметила 62�ю годов�
щину Победы в Великой От�
ечественной войне, которая
стала самой кровавой за всю
историю, унесла миллионы
человеческих жизней. Однако
до сих пор большинство исто�
риков не могут прийти к еди�
ному мнению: что же послужи�
ло причиной величайшей тра�
гедии. Почему на начальном
этапе войны Советский Союз
понёс такие колоссальные по�
тери? Каковы значение и по�
следствия войны для совре�
менной России?

На эти вопросы попытались
ответить участники традици�
онного «круглого стола», про�
шедшего на минувшей неделе

в редакции «Орловской прав�
ды», — декан исторического
факультета ОГУ профессор
Сергей Тимофеевич Минаков,
доцент кафедры всеобщей
истории, кандидат наук Юрий
Васильевич Кузнецов, доцент,
кандидат наук Андрей Серге�
евич Минаков, доцент кафед�
ры истории России, кандидат
наук Татьяна Ивановна Коно�
нова, директор Орловского
военно�исторического музея
Сергей Владимирович Широ�
ков, заместитель главного ре�
дактора газеты «Орловская
правда» Алексей Иванович
Кондратенко, студенты исто�
рического факультета ОГУ.

(Окончание на 5�й стр.)

Вопросы летнего отдыха и занятости детей и подростков
рассматривались на очередном заседании территориальной
депутатской группы Железнодорожного района. Проблема эта
ежегодно обсуждается на всех уровнях, но актуальность ее при
этом нисколько не снижается, ведь каждый год преподносит
новые сюрпризы — приятные и не очень. 

(Окончание на 4�й стр.)

В ДЕПУТАТСКОЙ ГРУППЕ

О ДЕТСКОМ ОТДЫХЕ, ПЕСОЧНИЦАХ 
И ПОПЫТКАХ ЗАМЕНИТЬ 

КОММУНАЛЬЩИКОВ ПОДРОСТКАМИ

ПРЕДЛАГАЕМ ЗАКЛЮЧИТЕЛЬНЫЙ ОТЧЁТ 
О ПЯТОМ МЕЖДУНАРОДНОМ АВТОПРОБЕГЕ

«ЛЕГЕНДА КРЫМА»

НОСТАЛЬГИЯ И ПРЕДВКУШЕНИЕ

«КРУГЛЫЙ СТОЛ»

КОМУ ВЫГОДНО 
ПЕРЕПИСЫВАТЬ ИСТОРИЮ?

Дорогие пионеры�орлята, вожатые, ветераны пионерского
движения, все те, кто верен духу пионерии!

Снова пришел цветущий солнечный май, а вместе с ним и
яркий красногалстучный пионерский праздник. Сегодня мы от�
мечаем 85�летие со дня рождения пионерской организации.
Это особая дата. Это наша общая память о незабываемых го�
дах детства, о песнях у походного костра, о "зарничных" рас�
светах, экспедициях по родному краю.

Страна Пионерия на протяжении многих десятилетий объ�
единяла миллионы мальчишек и девчонок, учила юных граж�
дан коллективизму, неравнодушию к боли другого человека,
любви и гордости за Родину, уважению к нашей истории. Рож�
денная самой жизнью, пионерская организация и сейчас оста�
ется привлекательной для новых поколений. Ведь быть пионе�
ром — это интересно!

Сегодняшняя областная пионерская организация "Орлята"
известна активной работой, верностью традициям, добрыми
делами, главная цель которых — воспитание гражданина и па�
триота.

Здоровья вам, оптимизма, вечной юности, полной романти�
ки и задора.

За Родину, добро и справедливость!
Орловский областной Совет народных депутатов.

ПОЗДРАВЛЕНИЕ

На встрече с ветеранами присут�
ствовали губернатор Орловской обла�
сти Е.С. Строев, председатель област�
ного Совета народных депутатов 
И.Я. Мосякин, первый заместитель гу�
бернатора И.В. Коростелкин, замес�
титель председателя коллегии облас�
ти Е.Н. Вельковский, начальник обла�
стного департамента социальной по�
литики В.В. Поляков, руководитель
УФСБ России по Орловской области

В.В. Назаров, представители област�
ного военкомата.

Перед орденоносцами выступил гу�
бернатор Е.С. Строев:

— Ветераны боевых действий —
это те люди, которые проливали свою
кровь ради выполнения самой важной
задачи последних лет — сохранения
государства Российского, ради его
самостоятельности и независимости.
В 90�х годах прошлого века наш народ

был на перекрестке истории. Вопрос,
не постигнет ли Россию судьба Совет�
ского Союза, стоял очень остро. И, как
всегда в переломные моменты, на за�
щиту страны встали люди в военной
форме. Они отдавали свои жизни не
ради наград. В период первой чечен�
ской кампании вообще награждали
очень мало. Да и смысл самой войны
был понятен немногим. После ее
окончания террористы чувствовали

себя в нашей стране вольготно. Бан�
диты, не скрываясь, разгуливали по
Москве, называли Россию своей коло�
нией, что и привело к масштабным те�
рактам. В то время  в одном из разго�
воров с В.В. Путиным я сказал, что та�
кую слабую центральную власть народ
терпеть не будет. Исторические при�
меры эффективного наведения кон�
ституционного порядка у нас в стране
есть. После окончания Великой Отече�
ственной войны в Одессе собрался
криминальный сброд со всей страны,
и бандиты фактически установили
свою власть. Сталин дал маршалу Жу�
кову три дня, чтобы поправить ситуа�
цию. Георгию Константиновичу хвати�
ло двух. 

(Окончание на 2�й стр.)

ОНИ СРАЖАЛИСЬ ЗА РОДИНУ

Вчера в конференц�зале орловского Дома печати на встречу с руководством области

собрались те, для кого слова известной песни "боевым награждается орденом" — часть

биографии. Участников боевых действий в Афганистане и Чеченской Республике принято

называть "молодыми ветеранами", несмотря на то, что многим из них уже за 50. Но среди

собравшихся были и совсем молодые люди. И все они — и молодые, и те, кто уже дождался

внуков, — кавалеры  орденов Красной Звезды и Мужества. 

ДЕНЬ ОРДЕНОНОСЦА

РЕКИ ЧИСТЯТ — 
ЩЕПКИ ЛЕТЯТ
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